



49/2014

Kiel, 14. Mai 2014

Einladung an die Medien: Landtag setzt Zeichen gegen Rassismus und Fremdenfeindlichkeit

Kiel (SHL) – Der Landesverband Deutscher Sinti und Roma hat gemeinsam mit dem Flüchtlingsrat Schleswig-Holstein und dem Projekt „diffairenz“ des IQ-Netzwerkes SH eine Postkarten-Kampagne zur Europawahl 2014 gegen Rechtspopulismus und Rassismus gestartet. Der Schleswig-Holsteinische Landtag unterstützt diese Aktion mit einem Fototermin am Rande der Plenardebatte.

Landtagspräsident Klaus Schlie, Vertreterinnen und Vertreter aller Landtagsfraktionen sowie der Landesvorsitzende der Deutschen Sinti und Roma, Matthäus Weiß, wollen am

**Donnerstag, 15. Mai 2014, 16 Uhr
in der Eingangshalle des Landtages
Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel**

die Postkarten unterzeichnen und so ein Zeichen gegen Rassismus und Fremdenfeindlichkeit setzen. Mit der Aktion ist der Aufruf verbunden, am 25. Mai 2014 zur Europawahl zu gehen und eine Stimme für ein Europa der Menschenrechte abzugeben. Als Petitions-Postkarten konzipiert, sind diese direkt an das Europäische Parlament (Ausschuss für Menschenrechte) in Brüssel adressiert.

Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind dazu herzlich eingeladen.